

Valentin

Fortsetzung von My Valentin Babe

Von Minaco

Prolog: Prolog

Valentin

Pairing: Kai x Uruha

Kurzbeschreibung: Fortsetzung zu „My Valentin Babe“ Wie hat es mit den beiden angefangen? Kai schwelgen in Erinnerungen an ihr erstes aufeinander treffen, bis hin zu ihrem ersten Mal.

Prolog

Verschlafen rekelte sich Kai auf dem Bett, ein warmer Körper schmiegte sich an ihn und ein arm lag um seine Hüfte.

Ein lächeln breitete sich auf seinen Lippen aus.

Mit eben jenem auf den Lippen drehte er sich zu dem Mann herum, der neben ihm lag, der Mann der ihn glücklich machte. Uruha, ihr Gitarrist. Es war einfach unglaublich dass er nun wirklich mit diesem zusammen war, in einer festen Beziehung und er wollte, dass es nie endete.

Am Abend zuvor hatten sie gemeinsam den Valentinstag gefeiert, es war ziemlich heiß gewesen. Uruha hatte ihn überrascht mit einer Liebesschaukel, die er in ihrem Schlafzimmer angebracht hatte, es war schön gewesen, wie jedes Mal wenn sie auf dieser weiße mit einander verbunden waren.

Verschlafen streckte er sich, ehe er aufstand, er war noch immer vollkommen Nackt, sie hatte sich am Abend nicht mehr die Mühe gemacht, sich anzuziehen. Wozu auch, kannten sie doch den Körper des anderen Inn und auswendig, da gab es nichts mehr zu verstecken.

Auch hatte keiner von ihnen es nötig sich zu verstecken, auch wenn Kai das ganz anders gefunden hatte als sie sich das erste Mal trafen. Uruha hatte einiges an Überredungskunst und auch einiges an Beweise gebraucht um Kai zu zeigen das er sich sehen lies.

Müde verließ er das Schlafzimmer in Erinnerungen schwelgend und holte sich ein Wasser, ehe er sich wieder zu Uruha ins Bett legte und sich ganz nah an ihn kuschelte. Es war noch früh, es würde also noch etwas dauern ehe Uruha aufwachte, also konnte sich Kai ganz gemütlich an ihn heran schmiegen und weiter seinen Erinnerungen nachgehen.

Bei der Erinnerung ihres ersten Zusammen Treffens musste er schmunzeln.